

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～



歯っぴ～通信

令和4年9月号 Vol.176



暗いニュースばかりですが・・・？

ここ何年もマスク生活が続いていましたが、屋外ではマスクを外しても良いと言われてきははじめましたよね。

そんな時に自分の歯が黄色いな…と思うことはありませんか？

歯のホワイトニングは生まれつき茶色っぽい歯や年齢と共に黄色くなった歯を削らずに、**脱色して白く**することができます。

「過酸化水素」という歯や歯ぐきに優しいジェルを使っているので安全にホワイトニングすることができます。



マスク生活が終わる前に、ホワイトニングをして白い歯を手に入れましょう♪

こんにちは。いけがみ歯科クリニックの池上誠です。9月になりましたね。なんとなくこの夏は、良いニュースが少なかったように感じています。安倍元首相が襲撃されて以来、政治と宗教団体の関係が連日のようにマスコミで取り上げられていたり、通り魔的に無差別に人を傷つけたりといった報道が多かったように思います。コロナウイルス感染症の感染者も落ち着くどころか、感染者は増加しているように感じます。円安が進み、食料品やガソリンの価格が上がってきていることは皆さんも肌感覚で感じていることでしょうか。異常気象によるものか相変わらず豪雨災害のニュースは絶えませんよね。本当に、世の中どうなっちゃうんだろうと思ってしまうくらいです。世界に目を向けて見ても、ロシアとウクライナの戦争状態は続いたままですし、中国と台湾の関係も不安定ですし、世界規模のバランスがどういった形で落ち着くのか不透明だと言わざるをえません。とは言え、時は止まることなく、日々の生活は毎日毎日やってきます。暗いニュースばかりに目をやるとまいてしまうので、ときには情報を遮断するのも良いかもしれません。また、高校野球のように実直で一途な姿を見るのもいいかもしれません。今年の決勝戦はどちらが勝っても初優勝で本当に良い試合でしたね。ああいった感動が毎日あると平和な世の中になるんだろうなと思います。暗いニュースに翻弄されることなく、いろんな方法で自分を守りながら毎日毎日の一つ一つの行動を大事にしていきたいと改めて思いました。

院長 池上 誠

噛み合わせのお話 115

～噛み合わせと岡山のお祭りの話～

今回は噛み合わせと岡山の夏祭りのお話。岡山の夏祭りと言えば、うらじゃですよ。うらじゃを楽しんでいる皆さんの様子を噛み合わせの視点から。うらじゃと言えば、激しい踊りに派手な衣装、そして鬼をイメージしたメイクですよ。「うらじゃメイク」で画像検索すると、様々な連のメイクがずらりと並びます。やはり白い歯をきらりと光らせて笑顔で踊っている人の写真は、惹き付けるものがありますよね。歯並びも良く、もしかしたらこの日のためにホワイトニングしているのかなという写真もあります。うらじゃでは、毎年いくつかの連に賞が贈られますよね。勝手な思い込みですが、受賞した連に所属する人の多くの方は、噛み合わせが良いんだろうなと感じています。噛み合わせが良ければ、体幹も強く、体のバランスも良く、激しい踊りも上手で、歯が見えた時の感じも良いのではと思うのです。来年は、そんな視点でうらじゃを楽しんでみてはどうですか？



～診療時間変更についてのお知らせ～

午後の診療時間 15:00～19:00



14:00～18:00

今年の5月より診療時間を変更させていただいております。ご不便とご迷惑をおかけしてますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル 2F
発行：池上誠



歯科・口腔外科・小児歯科
レーザー治療・予防歯科
インプラント・ホワイトニング

西川沿い・岡山駅から徒歩10分
いけがみ歯科クリニック
(086)237-7731

